

Ein neues Video wurde veröffentlicht!

Die Kinder aus dem Hort Brehna haben ein neues Video veröffentlicht.

Beschreibung:

Mit diesem Beitrag reden die Hortkinder aus der Grundschule Brehna über das Thema Freundschaft.

(Per Klick auf den Link oder Scan des QR-Codes werden Sie zu einer externen Seite weitergeleitet – YouTube)

Das Video erreichen Sie über folgenden Link:

<https://www.youtube.com/watch?v=afrUKf1s5PI>

oder durch Scannen des QR-Codes:



Mit freundlichen Grüßen
Sachgebiet Jugend, Soziales und Kitas
Stadt Sandersdorf-Brehna